

Les écoliers ont préparé la première soirée guinguette

Pour soutenir les projets des deux écoles du regroupement pédagogique intercommunal (RPI) Juscorps - Saint-Martin-de-Bernegoue, une soirée guinguette a été organisée le vendredi 23 mai dans la cour de l'école. Tout au long de la journée, les élèves des trois classes ont mis la main à la pâte, tabliers enfilés et sourires aux lèvres. Les plus jeunes, en maternelle, ont soigneusement coupé et assemblé cubes de fromage et tomates cerises pour réaliser près de 250 brochettes ! Les plus grands, eux, ont cuisiné des cakes salés, un taboulé géant, des gâteaux au chocolat, et préparé une centaine de sandwichs. En fin d'après-midi, parents d'élèves et enseignants ont transformé la cour de récréation en un véritable espace festif. Fanions colorés, guirlandes lumineuses et bonne humeur ont planté le



Les écoliers étaient très motivés. (Photo NR)

décor d'une soirée chaleureuse. Les expositions réalisées au fil de l'année sur le thème du jardin étaient également ouvertes aux visiteurs. Les convives ont pu savourer les mets préparés par les enfants et profiter de cette première guinguette, à la fois conviviale, joyeuse et gourmande. Une belle réussite portée par l'énergie collective.